

Dornröschen schläft weiter

GOZ-Petition liegt seit einem Jahr auf Eis

Vor einem Jahr hat eine Gruppe standespolitisch engagierter Zahnärzte eine Petition im Deutschen Bundestag eingereicht. Ihr Ziel: Den 34-jährigen Dornröschenschlaf beim Punktwert der Gebührenordnung für Zahnärzte (GOZ) zu beenden. Doch auch ein Jahr danach schläft Dornröschen weiter. Der Petitionsausschuss hat sich noch nicht mit den Forderungen der Zahnärzte befasst.

Für Dr. Rüdiger Schott, einen der Initiatoren der Petition, ist das ein Skandal. „Es ist ein Armutszeugnis, dass der Petitionsausschuss nicht in der Lage ist, innerhalb eines Jahres über ein Anliegen zu entscheiden, das von zentraler Bedeutung für die Zukunft der zahnmedizinischen Versorgung ist.“ Schott verweist erneut darauf, dass der Punktwert seit 1988 unverändert ist. Dem stünden erhebliche Steigerungen bei den Lebenshaltungs- und Praxiskosten gegenüber. Verschärft werde die wirtschaftliche Lage der Praxen durch das GKV-Finanzstabilisierungsgesetz und die Wiedereinführung der Budgetierung.

„Kein Zahnarzt kann ohne GOZ-Leistungen überleben. Umso wichtiger ist eine umgehende Erhöhung des GOZ-Punktwertes. Nur so können wir die flächendeckende Versorgung weiterhin sicherstellen.“



Dr. Rüdiger Schott und Dr. Claus Durlak kritisieren, dass ihre GOZ-Petition vom Deutschen Bundestag seit einem Jahr nicht bearbeitet wurde.

Wenn uns die Politik weiterhin einen Inflationsausgleich verweigert, droht ein Praxissterben. Kaum ein junger Kollege wird sich angesichts der aktuellen wirtschaftlichen Rahmenbedingungen für das Risiko, das mit der Gründung oder Übernahme einer Praxis verbunden ist, entscheiden. Für die Patienten könnte das schon bald weite Wege und lange Wartezeiten für einen Zahnarzttermin bedeuten.“

Die Zahnärzte seien aber nicht nur der Garant für eine wohnortnahe Versorgung, sondern auch ein Wirtschaftsfaktor. Mehr als 400.000 Beschäftigte hätten in den deutschen Zahnarztpraxen einen sicheren

Arbeitsplatz. Auch sie hätten Anspruch auf eine faire Bezahlung, die ohne GOZ-Punktwerverhöhung kaum noch möglich sei.

Mitinitiator Dr. Claus Durlak ergänzt: „Die Intention des Ausschusses, die Petition zur Erhöhung des GOZ-Punktwertes auf dem bürokratischen Abstellgleis verrostet zu lassen, ist so offensichtlich wie skandalös. Seit Jahrzehnten ist die GOZ das Aschenputtel der Gebührenordnungen. Für eine zahnmedizinische Untersuchung bekommen die Tierärzte mittlerweile deutlich mehr Geld als die Zahnärzte!“

Redaktion KZVB

ANZEIGE



Hochtransluzentes Zirkon, über digitalen Datentransfer

- Ästhetik pur!– Zahnersatz zu 100% hergestellt in Deutschland
- Auch mit gedruckten Modellen (Mehrkosten)
- Sie können wählen: Fräsung

Kostenlose Neuanfertigung bei Fraktur (innerhalb der Garantie) auf Basis der digital gespeicherten Daten.
*Pro Einheit zzgl. MwSt.

Design	29,-
Glanzbrand Bemalung	15,-
Standardversand	30,-
Digital ready crown	5, ⁹⁰
	79, ⁹⁰ *

ab **34,⁹⁰ €***
inkl. Standardversand
zzgl. MwSt.



LAUFER
ZAHNTECHNIK
WWW.LAUFER-ZAHNTECHNIK.DE

HABEN WIR IHR INTERESSE GEWECKT? TEL.: 0621/484880 • KONTAKT@LAUFER-ZAHNTECHNIK.DE